
 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CÉ DE L’ÉCOLE LE TOURNESOL 
TENUE LE JEUDI 26 JANVIER 2023 

ANNÉE SCOLAIRE 2022-2023 
RENCONTRE #2 

RENCONTRE 19H00 
 

PRÉSENT ABSENT 

Direction 
Mme Marie-Claude Drolet 
 
Directions adjointes 
Josiane Fugère 
Luc-Xavier Lacoursière 
 
 
Enseignante 
Mme Chantal Roy 
 
TES 
Mme Karolyne Gobeille 

Parents 
Mme Véronique Mantha 
Mme Hind Oualid El-Alaoui 
M Djebbar 
Mme Fatma Elabid (TEAMS) 
 
Responsable service de garde 
Mme Lina Martucci 
 
PNE 
Mme Nellie Frenette 
 

 
Parents 
M. Vincent Girard 
M. Madjid Mazouz 
 
 
 
Enseignantes 
Mme Ève Laperrière 
Mme Karine Lafontaine 
 
 

 

 
 
1. Adoption de l’ordre du jour de la réunion du 26 janvier 2023 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité 
 

2. Adoption du procès-verbal de la réunion du 1er décembre 2022 
Le procès-verbal est adopté à l’unanimité avec les modifications suivantes : 
 

• Dans les personnes présentes : ajouter Josiane Fugère, direction adjointe 
 

• Au point 6.1 Horaires 23-24 : Les parents soulèvent le point qu’il pourrait être 
intéressant de faire un sondage auprès des parents afin de savoir s’ils souhaitent 
changer l’horaire (30 minutes plus tôt). Toutefois le transport est ferme et dit 
qu’il n’est pas possible de changer l’horaire pour le transport. Il est donc décidé 
de ne pas faire le sondage afin d’éviter la confusion.  

 
3. Parole au public 

Aucun public 
 
4. Correspondance 

Aucune correspondance. Il serait intéressant de rapporter les informations pertinentes 
relatives au comité ÉHDAA.  

 
5. Sujets apportés par la présidence 



 

 

Aucun sujet        
 

6. Sujets apportés par la direction 
 
Suivi pour le transport scolaire. Personne n’était disponible ce soir. Il ne sera pas 
possible pour le transport scolaire de venir nous rencontrer cette année.  
                      

6.1. Budget 
Mme Drolet présente le budget. La présentation power point est disponible pour 
consultation. 

 
Budget conseil d’établissement : proposition d’utiliser le budget pour faire connaître le 
conseil d’établissement aux parents. Quelques suggestions : présence de membres du 
CÉ au « Bienvenue à la maternelle » avec petit « cadeau » du conseil d’établissement ; 
présence aux rencontres de PI ou offre d’un aimant avec les # de téléphones 
importants (école et transport scolaire) de la part du conseil d’établissement. Les 
idées sont les bienvenues! Le budget est de 560$.  
 
Mme Hind Oualid El-Alaoui propose le budget tel que présenté 
Mme Lina Martucci, seconde 
 
Le budget est adopté à l’unanimité.  

 
6.2. Répartition des locaux et formation des groupes 23-24 

Dans la nouvelle partie de l’école, le 1er plancher et le 2e plancher accueilleront des 
groupes TSA de niveau primaire. Le 3e plancher accueillera des groupes du TSA de 
niveau secondaire. Les élèves des classes DI ainsi que les groupes à l’éducation 
préscolaire demeureront dans l’ancienne partie pour des raisons de grandeur des 
classes (groupes DI) et d’accès à une toilette pour les petits du préscolaire. Quelques 
groupes TSA du niveau secondaire seront également dans l’ancienne partie.  

 
Il y aura une nouvelle consultation auprès du personnel afin de décider de la formation 
des groupes.  

 
7. Varia 
 
8. Levée de l’assemblée : 20h08 

 
_____________________________  ___________________________ 
Mme Marie-Claude Drolet   M. Vincent Girard 
Directrice      Président du CÉ            


